

私は、元々誰かと勉強したり自分の勉強方法を人に共有するのか嫌で1人でコツコツと勉強してきたのですが友達に勉強を教える機会があって、教えて一緒に勉強した結果友達の点数が上がった、友達が努力したのか一番の理由だけれど自分も力になれたと思うのでそれがあつたです。

また、誰かと勉強すると自分のモチベーションも上がり、樂しさがあつむるということに気付いたのも嬉しかったです。

- ・前期の臨床哲学の授業はクラスの友達とくちとけのチャンスだ、T=1、良い意味での息抜きできる授業だったのisha, T=2。
- ・後期の生命倫理の授業は内容がいいが痛、T=3のようなものもあり、クラスのみんなと一緒に氣にせずシェアできる環境があったよ、T=2。
- ・毒劇物の試験ではみんなで競い合っても楽しかったし、それが他の特徴の考え方などをシェアしてみんなで点数あげてT=2のために協力させて全員合格はできなかつたけど、それでも達成感を感じることができた。

私は、入学当初は、全く勉強の習慣がついておらず、どのテストも点数が低いものですが、友達や先生に支えられながら、日々勉強を続ける結果、テストの点数が上がり、勉強が楽しいと思えたことがとてもうれしかったです。

この学校に入学してからの嬉しい出来事は、
様々な場面でたくさん感じる事ができました。
勉強の面では、分からぬ總是先生に聴きに行つて。
必ずスッキリして、聴きに行つてよし、つづみを覚えることです。
分からぬ總是分かるまで系統かく教えていくつづけて。
「よく聞くこの言葉はこんな仕組みなんですか」と思つて、「この部分と
繋がっているんだ」とひらめいて時の感情はどうでも嬉しいものです。
また、実習の時に使用して顕微鏡の使い方に付心でます。
小出しでいつ時先生に相談をするも、授業外で時間も設けてくれます。
次の授業ですかに使えるようになつて、つづみはすごく嬉しいからです。
友だちと関わる面でも、決まり人だけではなく、ワールドを通じて
様々な人から、色々な角度での考え方を聞くことができ、複数の視点から
物事を考えているのを感じたりする時は、不思議な気持ちと同時に
日々新たな学びと発見で嬉しい気持ちになるのがでます。1年でつづけ。

高校生の頃は先輩や先生となりのように話す機会が本当に無かったのに、
昭医に入つて対話会や、先生達との距離の近さが新鮮で良いな
感ほり。また、友達と一緒に勉強することが増え、仲も良くななし。
仲なか所を互いに教え合って勉強会がありがたれでなく感じます。

高校までは先生方に沢山質問したり、お話しする機会がほとんど
なかったが、昭医に入つて沢山お話しする機会が増え、分からぬこと
も聞くようになり、勉強の意欲が上がった。
また、同級生々協力して勉強する機会ができ、自分が分かって
所、分からぬところが明確に分かり、また「教える」ことで
自分の記憶に残りやすい勉強法が見つかった。

今まで、(同)級生と(は)聞ゆることすみでけど、先生や先輩と
あきり接点あつてか、(=して)すか、昭應院入院。先生方
とつれーテーマー(朱元(=すら)アリ程度) (=話して), 先輩と
輪 (=して)話して。町の清掃 (=取り組み) で。。。
(他の)ままでおはなことすくは、この1年で(?)堪能でき
良かつておも!

1番山に登る。2番の山は、高尾山に登。たこと!!
初めて登る山は、ワクワクレキレテ。登山中のクラスの方、先生と話せ
のも嬉しい。歌をうたいながら下山したのも良い想い出に
なりました。そして、写真を撮る。自然を感じられて、とても楽しかった
です。

初めて反対が出来なか不安だったけど、10月7日とか
日本語表現の雑談ゲームとめてクラスの人と一緒に
話してうれしかった。毒劇の時は模試をやる時に
点数が半分以下、勉強するのもおもしろかった。

高野山。10月7日活動(?) 10月18日は立川市立小学校
へ3ヶ月ぶりに(?)立川市立小学校へ。立川市立小学校
は高野山の立川市立小学校へ。立川市立小学校へ。

4月10日、T=高尾山で、最後の階段がさつかりT=
17時、頂上着、T=時、達成感がすこし、T=20時
友達と喋り、写真を撮る=これまできて、T=3回め
き、やけにT=10時、T=9時、T=10時、T=20時。

- ・進学してから、先輩との交流も含め、歳の違う縦のつながりもT=あり、学業T=りでなく言葉遣い=気遣い、正しい敬語とKDO3=T=れかんてT=。
- ・バイト先で前回人にの困り事T=3つT=10時、先輩T=うそと立場は下HAT=な人よりも上手く困り事T=15時T=。

今までの学校よりも登校日数が少し増え(土曜日)、その分仲間との
関わりが増えて1人1人と話しができることです。あと、1年生のうちは
から国家試験にチャレンジするので大変なこともありますが、
自分へ向けて夢に近づく意識が芽生んだことです。

テスト期間の皆で励まし合いや、
行方直前に必死にアドヒートといひ、こ
して川の空間が青春。

生命と倫理でよがたニシオは生きる=死ぬ=死ぬはじういうことか死んだ後や死ぬ前に何がでこらのかを学べたニシオと思つ。

先生に言ひてうれしかった=

・勉強が苦手でどう勉強していいかわからない私を
計画してくれて指定の時間元気張って勉強した私に
すごくほめてくれた=

友達に言ひてうれしかった=

・勉強が苦手な私を励かせてくれてとても嬉しい気持ち=

・分かりながらもそこまで教えてくれてできたときに
「よがたさん!」と励む=

師のトト。朝2時3:30 4時5分位で起きて
27-1-17. 試験勉強。2-17。

小テストでP.2の問題を解いて、3:30位で
寝起きを終えて、3:40位でP.3の問題を
解いて、4:40位で、福地君は3:45位で
は寝起きで、トトとおでんの7:15位で起
てから、7:20位、試験勉強を始めた。
部屋は1-2度引 自分の部屋で7:15位で起
てから、7:20位、試験勉強を始めた。
部屋は1-2度引 自分の部屋で7:15位で起
てから、7:20位、試験勉強を始めた。

22日の結果で、英語78点をとりました
日本語=7:23 算数の中でも上位
数学=78.2 23位で80.2 83位で88位
物理=81.8 27位で83.7 84位
社会=75.7 30位で80.7 85位
地政=77.7 29位で81.7 86位
73C=80.2 30位で82.2 87位
地政=77.7 29位で81.7 86位
=22位で84.7 32位で85.7 88位
=22位で84.7 32位で85.7 88位
=22位で84.7 32位で85.7 88位
=22位で84.7 32位で85.7 88位

・高校の時は先輩と話す機会があまりない、たゞ「
昭和に入2,700-11287」たゞ1.対話会を通して、
先輩たちと関わって、たくさん友達が出来て、良かっただ
と覺えました。

・授業や勉強会を通して、クラスのいともあまり話さない
子たちとも話すようになり、年間が充実してた。

・7月7・7・8などから沢山あたるのでいろんな人と仲良くなれて
うれしかった。

・前期の発表のとき、先生たちから、「頑張ったね」と言ってもらえて
うれしかった。

・リマテリで仲良くなれた人たちがいたので入学式のときに
不安感にならなかった。

・わたし故郷の江戸川区の「東京」に来ました

・橋本先生の飛行機のとき、どの工芸も流行り空
気感が高まって居た地が東京です。

- ・毎日勉強して毒劇の誠馬身上に歴かたことがうれい、たで。
- 小テストや単元テストのまうは テストでも いい成績だったり。
点数が一番よかた時など、「頑張ってろね」とか、
「1番だったよ」と声をかけてくれるとやりがいを感じれてくれいで。
- ・誕生日の時にいつも一緒にいる友達にプレゼントや
ケーキなどを祝ってくれたこともうれしかったです。

生命倫理には、「人の死」という医療従事者を目指す者として避け
ては通れなことを主とする貴重な講義でした。最初の講義で取り扱った
疫では、約80年前に起きたことは思えない残虐行為を作者の体験をもじ
て書かれているので生々しく、エリックアルに感じられることができ衝撃的でした。
ですが、普段の自分なら読まないであろう内容の本に触れた命の重みをよく知ることが
できたのでとても良い機会でした。

放課語に学校にのこ、て、

反対と勉強し(= =と。

人、3、エリックアルにソレしてよから。

- ・ 加えて自己から語れることは、今では3回と2回
が弓削山と芦原の言葉が何とかな。出合った
事は、おれだけが行うと、一行の仲間には何かも
嬉しい。
- ・ 高校では上下関係が強めで、1年生は、後輩
ではあるが、会話などは、必ず先輩に対して
統一感のある言葉。

教え合う機会がたくさんあるから、今
は、"1年生"が、"2年生"も"3年生"も知識の
共有ができます。親友好友達ができます。

 授業で

クラス内でのつながりがかなり強く、中、高の時と
比べても一体感が強く男女の壁も無くなる感じ。
特にテスト前は一体感が増していると実感できる。

授業中に習った内容を実際に実習で行い、観察をした事で理解が深まり楽しい実習になりました。超音波実習での僧帽弁の動きや動脈や静脈の位置などを実際に観察して位置や動きを把握できました。

テスト勉強でまとめたものを反復と共有し合って、即座に問題を解くから、ちゃんと理解できる。まさるの授業でいろいろな話をみながら、良い意味で何も気にせず、素でいるね。

高校時代、苦手だと思っていた暗記系の科目が自分だと思いついたのも今までいままで真剣にやつていいやかたと気が付かれて勉強するこの樂しさや嬉しさを今いた。

私がこの学校に入学してからいつしかたばこ使うエピソードは先生の優しさを感じさせたことです。特に毎日では毒劇の試験、際に対策プリントをたくさん作ってたゞ、たりしてそのおかげで無事

今までには先生と関わることはないが、たけと、この学校に来てから先生のちから地元に聞いてのことなど、色々語られてくれてうれしかったです。そのおかげで先生ちいちゃんかでいい煊-三も少しとれました。

私が嬉しかったことは、入学してあるある高尾山登りました。私は九月から早く友達をつければ、しゃべり方もちがうのでこのイベントで友達を作ることができました。さりに仲良くなれて、今があるのです。本当に嬉しいです。

福地先生や、一緒に勉強してくれる友達と会えたことが、一番良かったです。遺伝子は分からぬことを福地先生に教えていただき、理解が深まつたし、一緒に聞いていたるかやもちゃんが、私が疑問にも思わなかつたところを聞いてくれたから、もっと分かった！ 遺伝子の試験に自信が持てました。他にも、1年間で新しい場所に行ったり楽しみました。